
COMUNICATO STAMPA
" Entro marzo aperto l'ultimo tratto della var iante di Bonelle"

L 'i mpegno della Provincia di Pistoia per la viabil ità
Una dichiarazione del Presidente Gianfranco Ventur i

"In questi giorni sono proseguite, anche per iniziativa del Consigliere Gorbi, alcune
prese di posizione riguardo alla condizione della viabilità sulla Provinciale del
Montalbano rispetto alle quali vorrei fornire alcune precisazioni.
1. Gli interventi sulla viabilità in quest'area sono da tempo una priorità

dell'Amministrazione Provinciale che ha già investito, come è noto, circa 7
mili ardi per la realizzazione della variante di Bonelle. Di questa variante, nel
corso del mese di marzo, si provvederà ad aprire l'ultimo tratto che prevede il
sottopasso autostradale. I tempi lunghi richiesti da quest'ultima opera non sono
imputabili a lentezze della Provincia ma solo all'espletamento di controlli e
collaudi richiesti da Autostrade e Anas, ormai arrivati finalmente a
completamento.

2. Riguardo alla condizione del fondo stradale, per questo sono stati finanziati e
appaltati nei mesi scorsi lavori rispettivamente per 200 e 300 mili oni, per due
interventi distinti. Comprendo i disagi della popolazione e faremo il possibile per
contenere i tempi ma esistono anche per la Provincia vincoli e tempi tecnici che
sappiamo essere troppo lunghi per la gente ma che non possiamo tuttavia eludere.

3. Sempre riguardo a questa area è in via di progettazione il proseguimento della
variante fino all 'incrocio con la strada per Quarrata. Il bilancio già prevede un
finanziamento di 6 mili ardi per un primo lotto mentre è precisa volontà della
provincia reperire le risorse per completare l'intero tratto con un unico appalto. Il
progetto definitivo potrà essere pronto prima della fine dell'estate.

4. Per migliorare la viabil ità nel tratto della strada che attraversa le frazioni di
Cantagrillo e Casalguidi stiamo definendo un accordo con il Comune di
Serravalle che prevede interventi congiunti sulla struttura stradale e sull 'arredo
urbano in vista della cessione della stessa al Comune per l'intero tratto urbano. In
questo quadro la Provincia si è impegnata tra l'altro a realizzare un semaforo in
località Alberoni a Ponte Stella.

Infine è utile ricordare che gli i nterventi di variante della Montalbano fanno parte di
un disegno complessivo di nuova viabilità, concordato anche con il Comune di
Pistoia volto ad un alleggerimento del traffico che oggi grava sugli incroci della
"Vergine" e del "Fagiolo". Tanto per informazione dovuta ai cittadini al di fuori di
ogni polemica che altri vogliono innescare su questo argomento".
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